

2021 Scoop de Escuela de Verano

Coolidge Elementary School

School Hours 8:15am-12:45pm (Pre-K 8:50am-12:30pm)

Breakfast 8:00am-8:15am

“The function of education is to teach one to think intensively and to think critically. Intelligence plus character— that is the goal of true education.”

-Martin Luther King Jr.

“The beautiful thing about learning is that no one can take it away from you.”

-B.B. King

“A new book is like a friend that I have yet to meet.”

-Abraham Lincoln

“The future belongs to young people with an education and the imagination to create.”

-Barack Obama



Recordatorio

La Escuela de Verano estará en sesión en las siguientes fechas:

8/2, 8/3, 8/4, 8/5 & 8/6

Desde el escritorio del Director

Esperamos que todos los estudiantes estén teniendo una gran experiencia durante la segunda sesión de la escuela de verano. Apreciamos todo el apoyo de nuestras maravillosas familias de escuelas de verano. Usted juega un papel crítico en la educación de su hijo y no podríamos haber tenido una sesión exitosa sin su ayuda. Nos gustaría agradecer a la Junta de Educación, al Dr. Schilling, al Sr. Kostopoulos, así como a todos los estudiantes y personal que han ayudado a que esta sesión de la escuela de verano sea un éxito. Si aún no se han registrado para el año escolar 2021-2022, póngase en contacto con la oficina de su escuela para hacer una cita. El primer día de clases es el 18 de agosto y se acerca rápidamente. Esperamos que tengan divertido y seguro resto del verano.

Respetuosamente,

Mr. Byrne
Mrs. Sechowski
Mrs. Willis



Extensión de Aprendizaje en el Hogar

Elija un momento para leer con su hijo todos los días. Muéstrelas lo divertido que puede ser la lectura. Incorpore la lectura en su rutina a la hora de acostarse. Haga las siguientes preguntas mientras está leyendo para desarrollar sus habilidades de lectura:

¿Dónde toma lugar la historia?

¿Quiénes son los personajes?

¿Cuál es el problema/conflicto en la historia?

¿Cómo se resuelve el problema?

¿En qué se parece/es diferente esta historia a otra historia?

Summer Refresher

La clase de la Sra. Okroi aprendió sobre el espacio. Los estudiantes discutieron diferentes planetas en el sistema solar. Se centraron en el sol y la luna. La clase de la Sra. Okroi creó soles de nombre y pintó con papel de aluminio para hacer nuestra propia luna con cráteres. El viernes, tuvimos un picnic con temática espacial con Brownies cósmicos, moon pies, estrellas de malvasisco y bolonia y queso en forma de estrella.



Get Ready for Kindergarten

La clase de la Sra. Strug ha estado trabajando en animales de zoológico. Los niños aprendieron sobre sus características distintivas, como los diferentes alimentos que comen y cómo se ven. Los estudiantes también aprendieron los patrones que los diferentes animales tienen en su piel. Los estudiantes usaron sus cuerpos para pisar fuerte, arrastrarse, deslizarse y saltar como una variedad de animales. Los niños también crearon máscaras de león y fingieron ser leones.



Kindergarten

La clase de Kindergarten de la Sra. Halper está revisando letras, sonidos, palabras y números a través de actividades de ABC y Number Bootcamp. Nuestros temas para la escuela de verano son plantas, espacio, cuentos de hadas y

pizza. Aprendimos sobre las diferentes partes de una planta y lo que las plantas necesitan para crecer. ¡Los estudiantes incluso tuvieron una prueba de sabor de frutas y verduras! Cantamos canciones para recordar los nombres de los planetas, leímos historias para aprender detalles sobre cada planeta y cuántos tenemos en nuestro sistema solar. Los estudiantes leen cuentos de hadas y discuten personajes, escenarios y secuenciación. Nuestra última semana vamos a leer y discutir los pasos para hacer pizza y la importancia de seguir las instrucciones en una receta. ¡Nos estamos divirtiendo, comiendo bocadillos relacionados con el tema en cada semana!

La clase de la Sra. Huppert practicó nuestros nombres de letras, sonidos y números para mayor precisión y fluidez. Trabajamos en la segmentación, mezclar, lectura y escritura de palabras cortas a y cortas de CVC. También escuchamos las historias: Don't Eat Your Classmates e Unicorn and Horse para identificar los elementos de la historia y desarrollar nuestras habilidades de comprensión auditiva. Los estudiantes están trabajando duro construyendo su resistencia de lectura y leyendo texto nivelado emergente de forma independiente. Discutimos diferentes formas de contar, incluido el uso de decenas y unos. Vea nuestra divertida actividad de descubrimiento. ¡Los estudiantes eran paleontólogos y encontraron dinosaurios en huevos! ¡También usamos pintura de acuarela para crear proyectos de arte de unicornio!



Primer Grado

Los estudiantes de primer grado han estado trabajando duro usando herramientas matemáticas para resolver problemas de suma y resta. Los estudiantes se están aprendiendo muy bien el uso de líneas de números, cuadrículas de 120 y diez marcos.



En el patio de recreo, los estudiantes de primer grado incorporaron el movimiento para deletrear palabras vocales largas y cortas. Algunos de los movimientos divertidos incluyen: pretender recoger helado, pretender atrapar un pez, pretender golpear una pelota de playa. ¡El movimiento siempre hace que el aprendizaje sea DIVERTIDO!



Segundo Grado

la clase del Sr. Lenz de 2do grado ha estado ocupada desde el primer día! Los estudiantes hicieron máscaras de "Todo sobre mí" y están trabajando en un libro de "Todo sobre mí". En ELA, estamos revisando las partes del habla y comenzaremos a aprender sobre los elementos de ficción y no ficción. En la lectura, estamos leyendo sobre personas famosas y cómo han impactado nuestras vidas. También estamos aprendiendo sobre sus carreras. En matemáticas, hemos estado revisando las habilidades clave en



segundo grado para obtener un comienzo de salto en las habilidades de tercer grado. ¡Los estudiantes también han disfrutado de todas las clases especiales todos los días! ¡Los estudiantes de la clase de segundo grado de la Sra. Quinn han estado leyendo y escribiendo sobre animales oceánicos! Aquí estamos con nuestros libros de pesca-



do. ¡Estamos haciendo nuestras caras de pez bajo nuestras máscaras! ¡Creemos que aprender sobre los animales del océano es divertido!



Al igual que las otras clases, la clase de la Sra. Quinn ha estado revisando las habilidades clave de segundo grado para ayudar a preparar a los estudiantes para el tercer grado. ¡Las ESTRELLAS en la clase de la Sra. Kranz han estado ocupadas trabajando en una actividad de "TODO SOBRE MÍ"! Es muy divertido aprender unos de

otros durante nuestras reuniones por las mañanas. La semana pasada trabajamos en la adición de tres dígitos con reagrupamiento. ¡Esta semana estamos revisando las monedas y sumando el importe total con los interlocutores sociales!

Tercer grado

en la clase del Sr. Davis han estado trabajando duro este verano. Los estudiantes acaban de terminar su trabajo con el valor del lugar, y la suma y resta de 3 dígitos.

Para nuestra siguiente unidad de matemáticas, comenzaremos a trabajar con el tiempo transcurrido. En la lectura, hemos continuado nuestro trabajo con el libro, James and the Giant Peach. Los estudiantes han estado trabajando en el desarrollo de su comprensión lectora, fluidez, así como un análisis de carácter, y muchas otras habilidades.



La clase de la Sra. Spangler ha estado leyendo James and the Giant Peach, una popular novela infantil escrita en 1961 por Roald Dahl. ¡Nos estamos sumergiendo en la vida del personaje principal mientras se encuentra con un melocotón mágico y tiene una aventura salvaje y surrealista en el mundo cruzado con siete insectos de jardín mágicamente alterados! ¡Estamos emocionados de saber qué sucede!

STEM

Estudiantes comenzaron la sesión con una actividad cooperativa que les hizo trabajar en parejas para salvar a un desventurado gusano gomoso llamado Fred que ha logrado volcar su barco y perder su salvavidas. Trabajando juntos, los estudiantes intentaron rescatar a Fred, girar su bote hacia el lado derecho y ponerse su salvavidas, todo sin herir a Fred o dejarlo caer en el "lago". A continuación, los estudiantes ponen a prueba sus habilidades de ingeniería después de aprender sobre la fuerza y la energía para construir un tirachinas pom usando solo 2 palitos de paletas y 3 bandas elásticas. ¡Cada clase luego compitió en una competencia para ver qué tirachinas podía disparar el más lejos y con más precisión en un objetivo! ¡No podemos esperar a ver las balsas de manzanas que los estudiantes de los grados 2,3 y 4 construyen a continuación en la clase STEM de la Sra. Belt!



Cuarto Grado



Todo el 4to grado ha estado leyendo The BFG (The Big Friendly Giant). Hemos estado trabajando en diferentes estrategias de lectura con cada capítulo y estamos deseando que nuestra actividad culmine en la conclusión de la nove-

la. En matemáticas, nuestro enfoque ha sido dominar todas las operaciones utilizando números enteros en preparación para el quinto grado. Los estudiantes de cuarto grado disfrutaron trabajando en grupos socialmente distantes y utilizando diversos recursos y manipuladores.

Educación Física

En mi clase de educación física de la escuela de verano, hemos estado haciendo una variedad de actividades en equipo adentro y afuera. Cada clase de educación física comienza con estiramientos y una nueva pose de yoga. La pose de Yoga de esta semana es la Pose del Guerrero. Siempre seguimos estirando con un



juego de calentamiento corto. El favorito de esta semana ha sido "Sharks and Minnows" en honor a la Semana del Tiburón. Después de nuestro juego de calentamiento, los grados 2-4 han estado practicando una variedad de habilidades de baloncesto. Aprendimos los diferentes tipos de pases y hemos pasado a tirar la pelota. Uno de los favoritos de la clase es un juego llamado "Around the World". Los puntos se establecen alrededor del aro de baloncesto para hacer tiros desde diferentes ángulos y distancias. Los estudiantes tienen que tirar la pelota de cada lugar para tratar de hacerlo "Alrededor del mundo" antes de que termine la clase de educación física.

Desde pre-k hasta primer grado han estado participando en diferentes actividades de formación de equipos y mini juegos como "Pato, Pato, Ganso" y nuestro favorito, "Banana Tag".

Arte/Música

¡Los estudiantes en los grados 2-4 aprendieron sobre la Estatua de la Libertad y dibujaron sus propias estatuas! Los estudiantes en la foto a la derecha son de la clase de la



Sra. Kranz. La clase de Pre-K de la Sra. Okroi aprendió sobre las plantas y creó flores de formas. La clase de la Sra. Huppert estudió dinosaurios e hizo su propio Brontosaurus. Primer grado se divirtió haciendo impresiones de mariposas con pinturas al temple. Todos los estudiantes han disfrutado de las clases de Arte / Música de la Sra. DiGrispino a lo largo de ambas sesiones de la escuela de verano.

SEL

Estamos muy contentos de ofrecer apoyo de aprendizaje social y emocional a todos los estudiantes durante la escuela de verano. Dos de nuestros trabajadores sociales del distrito están utilizando el plan de estudios de Second Step para ayudar a los estudiantes a aprender cómo ser buenos amigos, cómo identificar sentimientos y cómo manejar las emociones. El segundo paso utiliza una variedad de medios interactivos como videos, imágenes, canciones y marionetas para involucrar a los estudiantes en el aprendizaje. Los estudiantes participan en juegos, canciones / bailes y actividades de juegos de rol, así como para ilustrar realmente el significado de las lecciones. ¡Gracias al Sr. Schroeder (Lester Crawl) y a la Sra. Drake (Coolidge) por enseñar a todos los estudiantes de la escuela de verano en la Sesión 2!

